



# Banmédica, a la venta en US\$1.000 millones y ya hay cuatro interesados

**Causa.** El grupo chileno es propiedad de Unitedhealth Group, que busca salir de la región debido a sus malos resultados.

Unitedhealth Group, la mayor aseguradora de salud de Estados Unidos, estaría considerando cuatro propuestas no vinculantes por su filial Banmédica, que opera en Colombia y Chile, por unos US\$1.000 millones.

UnitedHealth adquirió el grupo Banmédica en 2018 por unos US\$2.800 millones, pero desde hace tiempo busca una salida de la región por las pérdidas que ha experimentado y por el duro marco regulatorio que enfrenta.

La firma controla las isapres Banmédica y Vida Tres en Chile. También tiene una prestadora, que incluye a las clínicas Santa María y Dávila (incluida la ex Clínica Vespucio) en la Región Metropolitana. En regiones, es propietaria de la Clínica Ciudad del Mar y Clínica Biobío. Ya dejó Brasil en 2023 y Perú



La Clínica Santa María es una de las empresas de salud perteneciente a Banmédica. / Agencia Uno

en marzo último. Así, su meta es recaudar cerca de US\$ 1.000 millones para las operaciones en Colombia y Chile.

La necesidad de la firma se ha acelerado ante un año marcado

por malos resultados empresariales y escándalos judiciales, que han empujado el precio de la acción a una baja de un 40 % durante este 2025.

Cuatro serían los interesados

en adquirir Banmédica, según información de la agencia Reuters y de Pulso (La Tercera): el grupo de salud peruano Auna, Christus Health (asociado a la Universidad Católica en Chile),

## MUERTE DE SU CEO

### Un trágico recuerdo

UnitedHealth Group se convirtió en noticia en todo el mundo en diciembre de 2024, cuando su CEO, Brian Thompson (50 años), fue asesinado a tiros en Nueva York. El crimen fue perpetrado de manera premeditada por Luigi Mangione (26 años), un joven de familia acomodada descontento con el sistema de seguros de salud en EE.UU.

## CIFRA

# 2.800

millones de dólares pagó Unitedhealth Group por el grupo Banmédica en 2018. La aseguradora estadounidense ya vendió sus activos en Brasil y Perú.

Acon Investments y Patria Investments.

En el caso de Auna cuenta con clínicas en Perú, Colombia y México, y desde hace más de un año cotiza en Wall Street, donde se han realizado exitosas operaciones de venta de acciones (por

US\$360 millones)

Su grupo matriz es Enfoca, que cuenta con empresas en el rubro de materiales de construcción y en el sector pesquero, además del canal Latina Televisión.

Christus Health es una sociedad católica y sin fines de lucro con sede en Texas, que fue fundada por tres congregaciones religiosas texanas.

En EE.UU. cuenta con centro clínicos en cinco estados del sur y también en México, Colombia y Chile, donde está asociado a la Universidad Católica desde 2013, con centros y clínicas en las regiones Metropolitana y de O'Higgins.

Patria es una firma de inversiones brasileña, pero con sede en Islas Caimán y con US\$ 31.800 millones en activos.

Aparte de variados ámbitos de gestión financiera tiene intereses inmobiliarios, además en agroindustria, electricidad, salud, logística y transporte, alimentación y bebidas y los servicios de data y tecnología.

En Chile tiene variadas inversiones en algunos de esos ámbitos, destacando su participación en Assets Management.

La estadounidense Acon Investments es una sociedad con sede en Washington D.C. y con diferentes inversiones en su país. Latinoamérica y España. En la región, cuenta con operaciones en México, Brasil y Colombia. Invierte y opera en la salud, consumo, industria y finanzas.

PUBLIMETRO